

Christelle Jullien. *Les chrétiens déportés dans l'empire sassanide sous Šābūr I^{er}. À propos d'un récent article*

Marie-Joseph Pierre



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/41922>

DOI : [10.4000/abstractairanica.41922](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.41922)

ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Référence électronique

Marie-Joseph Pierre, « Christelle Jullien. *Les chrétiens déportés dans l'empire sassanide sous Šābūr I^{er}. À propos d'un récent article* », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 34-35-36 | 2017, document 16, mis en ligne le 30 décembre 2016, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/41922> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.41922>

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

Christelle Jullien. *Les chrétiens déportés dans l'empire sassanide sous Šābūr I^{er}. À propos d'un récent article*

Marie-Joseph Pierre

RÉFÉRENCE

Christelle Jullien. « Les chrétiens déportés dans l'empire sassanide sous Šābūr I^{er}. À propos d'un récent article ». *St. Ir.*, 40, 2011, p. 285-293.

- 1 Cet article invite surtout à une salutaire prudence lors de l'utilisation des informations transmises par la tradition manuscrite, spécialement dans le cas de l'*Histoire syro-orientale* de Séert, un texte qui doit être abordé avec les précautions qu'impose la multiplicité des sources utilisées.

AUTEURS

MARIE-JOSEPH PIERRE

Directrice d'Études honoraire, EPHE